

Le président du Venezuela soutient la proposition d'effectuer des élections législatives dans le pays



Caracas, 22 févr (PL).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a proposé de joindre les suffrages parlementaires à l'élection présidentielle convoquée par le Conseil National Électoral le 22 avril prochain.

Au Théâtre National de Caracas, où il a participé à une rencontre avec les militants du parti Patrie Pour Tous, il a plaidé en faveur de renouveler les instances du Pouvoir Législatif, municipales et de l'État.

Nicolas Maduro a assuré que l'unique chemin possible pour avancer vers le plein développement se trouve dans l'option démocratique au moyen du vote populaire.

Il a critiqué la position assumée par un secteur de l'opposition, qui a décidé d'être absent des élections convoquées lors des quatre premiers mois de cette année , en accord avec un décret de l'Assemblée Nationale Constituante.

Delcy Rodriguez présidente de l'Assemblée Constituyente a indiqué que cette dernière évaluera cette proposition du président Maduro.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155824-le-president-du-venezuela-soutient-la-proposition-deffectuer-des-elections-legislatives-dans-le-pays>



Radio Habana Cuba